## Le hockey sur gazon à la recherche de la cime à Veracruz.



Un esprit de vainqueur et le désir de se battre pour la première place guident les équipes cubaines de hockey sur Gazon qui participeront aux Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz au Mexique, du 14 au 30 novembre.

Alex Hernández, directeur national de cette discipline a déclaré à la presse que l'entraînement a été très bon aussi bien chez les messieurs que chez les dames et que dans le cas des masculins ils ont eu une excellente préparation en territoire mexicain.

Il a signalé que nos principaux rivaux sont Trinité-et-Tobago, le Mexique et la République Dominicaine qui a naturalisé plusieurs joueurs argentins, qui pourraient rendre plus serrée la compétition.

Il a ajoute que le premier but consistera cependant à se classer parmi les finalistes pour assurer ainsi la qualification pour les Jeux Panaméricains de Toronto en 2015.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/35076-le-hockey-sur-gazon-a-la-recherche-de-la-cime-a-veracruz$ 



## Radio Habana Cuba